

Früchtebrot als Geste

Rothenburger Berufsschüler haben für Seniorinnen und Senioren gebacken

ROTHENBURG – Wie kann den älteren Menschen, die im Diakoneo-Seniorenzentrum in Rothenburg wohnen, eine kleine Weihnachtsfreude gemacht werden? Diese Frage stellte sich den Berufsvorbereitungs- und Berufsintegrationsklassen der Berufsschule Rothenburg.

Dirk Richter unterrichtet dort die angehenden Köche und weitere Gastronomieberufe, ist daran interessiert, Auszubildende für die Gastronomie zu gewinnen.

So hat er gemeinsam mit Corinna Fischer als Leiterin der Berufsintegrationsklassen eine Idee in die Tat umgesetzt. Gemeinsam mit den Schülern hat er Früchtebrot hergestellt.

Durchgebacken soll es sein, nicht trocken, angenehm weich und gut zu beißen. Insgesamt zehn Früchtebrotlaibe brachte eine Schülerabordnung

schließlich ins Seniorenheim – zur Freude des stellvertretenden Heimleiters René Bereth und Gabi Otto,

die die Früchtebrote gerne über die Weihnachtstage an die Seniorinnen und Senioren verteilt. swa



Drei Schüler brachten das Früchtebrot ins Seniorenwohnen, die Verantwortlichen freuten sich.

Foto: Margit Schwandt